
Junta Municipal El carretón 

Fundada el 17 de Agosto del 2002 

(CORRESPONDIENTE A ENERO) ACTA DE lA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA El VIERNES 
20 DE ENERO DEL 2023. 

ACTA No.01/2023 ... Sesión presidida por la Sr. Josefa Arias Suarez vocal presidente 
de esta Junta Municipal. 

En Carretón Distrito Municipal del mismo nombre del Municipio de Bani, Provincia 
Peravía, República Dominicana. A los 20 días del mes de Enero previa convocatoria 
de la presidencia para celebrar sesión ordinaria se reunió en esta Junta Municipal de 
El Carretón integrada por los vocales, Josefa Arias Suarez, presidente del concejo de 
vocales, Gregario Carmona, vocal vice-presidente, Estebania Arias González, vocal, 
asistidos por Santa Josefina Báez Méndez, Directora de esta Junta e ldelina 
Gerónimo Hemández secretaria del concejo de esta junta. 

Comprobado el quórum con un 100% reglamentario con la asistencia de los vocales 
que postulan en esta junta se le dio inicio a esta sesión ordinaria a la 10:00 a.m. 

Oficio No. 01/2023 

Aprobación de la elaboración del presupuesto anual del año dos mil veintitrés (2023). 

El cual tiene un monto general de (RO$ 14, 567,994.13) catorce millones, quinientos 
sesenta y siete mil novecientos noventa y cuatro pesos con treces centavo 
Dominicano, mismo que se dividirán en cuatro cuenta de la siguiente manera: 

Gasto de personal. ... ... .. ... .. .. .. .. . .. . .. .. ... .. RO$ 4,370,398.23 

Servicios públicos municipales .... ... ... .. ... RO$ 5, 244,477.88 

Inversión y obras municipales .. ....... ... .... RO$ 4,370.398.23 

Educación salud y genero ... ....... .... . ... .. . RO$ 582,719.74 



De acuerdo a lo dispuesto en el artículo 21 de la ley 176-07. Luego de la 
sesión de trabajo en la cual fue estudiado y debatido el oficio No.01/2023 
finalmente fue aprobado por los vocales de la sala capitular el 
presupuesto para el año 2023, en la sesión ordinaria del día 20 de Enero 
del año 2023 a unanimidad Los vocales que postulan en esta Junta 
Municipal designan los siguiente queda. 

Aprobado 

Agotado el punto a tratar en la agenda del día el presidente ordeno el cierre de dicha 
sesión a la 11 :21 am. 
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Vocal presidente secretaria de vocales 
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